

# Caída de árboles, colapso de pasos bajo nivel, rutas cerradas y anegamientos afectaron a la provincia

**En Limache algunas casas se vieron afectadas por aguas servidas, mientras que en Olmué sufrieron a causa de derrumbes**

**PROVINCIA.-** Diversas emergencias trajeron los fuertes vientos y lluvias que afectan desde la noche de este miércoles a la región, donde el gobierno llegó incluso a decretar Zona de Catástrofe por este evento meteorológico.

En este contexto, las comunas de la Provincia de Marga Marga se vieron afectadas principalmente por caída de árboles, colapso de pasos bajo nivel, rutas cerradas y anegamientos de calles y viviendas.

**LIMACHE Y OLMUÉ**  
 La mañana del jueves, el municipio informó que hasta las 08:30 horas se reportaban 34 mm de agua caída, donde las emergencias más importantes se concentraban en los patios de cuatro viviendas y un inconveniente en la cárcel de menores del sector San Alfonso.

También se reportó la caída

de un árbol en calle Tránsito Guerra, hecho que se produjo durante la noche. Si bien las cuadrillas municipales retiraron el árbol, Vialidad dio la instrucción de mantener la vía cerrada durante todo el jueves, debido al riesgo de eventuales caídas de otros árboles en el lugar.

Pasadas las 15 horas, el alcalde Daniel Morales dio a conocer un nuevo reporte. "Han caído cerca de 50 milímetros de agua. En general la comuna ha soportado bastante bien y las vías se encuentran despejadas salvo dos situaciones puntuales: una en Tránsito Guerra y otra en Lo Chaparro".

Respecto al último punto, la crisis ha tenido lugar en el cruce del Paradero 6, "donde se sugiere que solo autos altos transiten por el lugar, ya que los vehículos bajos podrían verse afectados por el



Las calles de Villa Alemana se vieron fuertemente afectadas por las lluvias.

flujo del estero que trae una cantidad importante de agua".

La autoridad destacó que "quizás la situación más compleja ocurrió en 18 de septiembre, donde un colector colapsó provocando que aguas servidas entraran a seis casas y se requiriera una intervención del servicio sanitario. No tenemos viviendas anegadas, salvo algunos desmoronamien-

tos de tierra y una voladura de techo en Los Laureles".

Con respecto a Olmué, desde el municipio manifestaron que las principales emergencias ocurrieron al interior de algunas viviendas, a raíz de las lluvias e incluso derrumbes de cerros. Cabe destacar que los sectores altos de la comuna han sido los más afectados.

A su vez, el camino El Venado -en dirección a La Vega- se vio afectado por el desmoronamiento de rocas, motivando a Vialidad a cerrar el camino. Incluso, a raíz de lo anterior, una vivienda estuvo en peligro.

Por otro lado, las autoridades definieron cerrar la Cuesta La Dormida a partir de la noche del miércoles 12 de junio y durante toda la jornada del jueves. Además, Conaf dispuso el cierre preventivo del Parque Nacional La Campana desde la misma jornada del jueves 13 hasta el próximo domingo 16.

## QUILPUÉ Y VILLA ALEMANA

Uno de los inconvenientes reportados fue un corte de energía eléctrica en Los Pinos, debido a la caída de ramas de gran tamaño en el cableado. En cuanto a la transitabilidad, el paso nivel Gómez Carreño y el paso nivel Aconcagua permanecen cerrados y se trabaja en su despeje.

Respecto al sector rural, se definió el cierre parcial la ruta hacia Colliguay para vehículos mayores, permitiéndose solo el paso para móviles menores. Además, se reportaron

caídas de árboles y un deslizamiento de tierra en Los Colligües.

Ya pasadas las 17:00 horas de ayer jueves 13 de junio, el municipio dio a conocer que Quilpué sumaba más de 68 mm de agua caída en el sector urbano, mientras que en la zona rural superaba los 110 mm. Se registraron 200 llamadas de emergencia, 40 árboles caídos y 19 cortes de luz.

Respecto a Villa Alemana, y según reportes entregados por el municipio a eso de las 09:00 horas de ayer jueves, se sumaban 20,7 mm de agua caída, 43 llamados de emergencia atendidos, árboles con riesgo de caída y cortes de suministro eléctrico.

A su vez, durante la noche se produjo el anegamiento de los pasos bajo nivel El Bosque y el paso bajo nivel Ignacio Carrera Pinto. A eso se sumó la caída de un árbol en el Paseo Latorre.

Otra emergencia se produjo en Troncos Viejos con la caída de un árbol de gran tamaño en calle Segundo de Línea, frente a la feria Ojos de Agua, hecho que afortunadamente no afectó a personas ni viviendas.